



学校通信

つららん便り



倉敷市立連島東小学校

第6号

令和6年6月10日

<http://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/turajima-higashi-e/>

歓声と水しぶきが戻ってきました！！



プール改装のため、4月末に5・6年生がプール掃除をしてから1か月。早めに水を張ることができたので、ここ最近のよい天候のもと、水温も確実に上昇し、万全の状態です。プール開きを迎えることができました。

5日の朝、プール開きにあたって体育主任の洲脇先生よりプールで守ってほしい3つのことについてテレビ放送がありました。



6日には、朝からプール開きを行う予定でしたが、あいにく曇り空。気温が十分上がらなかったため、昼から6年生が先陣を切ってプール開きを行いました。



7日は快晴。気持ちよい青空のもとで2年生の子どもたちが水しぶきを上げました。水慣れを中心として、じゃんけん列車などを楽しみました。久しぶりの水の感触をしっかりと楽しめたようです。

水泳学習は命を守る学習です。いざという時、最低限浮くことができさえすれば命が助かる可能性は増えます。また、横向きになり重力を感じない非日常の状態での身体使い方を工夫し、移動したり浮いたりする技術を身に付けるものです。難しいからこそできたときの達成感があり、努力をすればそれだけ結果がついてくる。努力の大切さを学ぶことができるスポーツだと思います。子どもたちが大好きな時間を安全でより充実した時間となるようしっかり手助けしていきます。水泳学習応援隊へのご協力もよろしくお願いいたします。

